



Stadt Sulzburg

Beratungsvorlage für die öffentliche GR-Sitzung
am 17. November 2022

Nr. 47 / 2022

TOP III / 2 Beschluss Gemeindeentwicklungskonzept „Sulzburg 2030“

Beschlussvorschlag:

Der Gemeinderat der Stadt Sulzburg beschließt, das Gemeindeentwicklungskonzept „Sulzburg 2030“ als Handlungsgrundlage für die zukünftigen strategischen Entscheidungen der Stadt zu Grunde zu legen.

Sachverhalt / Begründung:

Das Gemeindeentwicklungskonzept „Sulzburg 2030“ hat die Frage beantwortet, wie Sulzburg als liebens- und lebenswerter Ort erhalten und gestärkt werden kann und wo die Chancen für die Zukunft liegen. Gemeinsam mit der Bürgerschaft wurden die Weichen für die zukünftige Entwicklung der Stadt Sulzburg gestellt.

Der Entwurf für das Gemeindeentwicklungskonzept „Sulzburg 2030“ wurde in zahlreichen Schritten erarbeitet. Die Ergebnisse der Bürgerbeteiligung wurden in einer Online-Beteiligung vorgestellt und weiter diskutiert.

Alle Vorschläge wurden zusammengetragen, um sie vom Gemeinderat auf ihre Realisierbarkeit hin überprüfen zu lassen: Im Masterplanworkshop wurde festgelegt, welche Ziele und Maßnahmen innerhalb der kommenden Jahre angegangen und realisiert werden sollen. Das Ergebnis ist das vorliegende Gemeindeentwicklungskonzept, das der Stadt Sulzburg als Leitlinie für kommunale Entscheidungen der nächsten Jahre dienen wird.

Sulzburg, den 09. November 2022

Dirk Blens
Bürgermeister